

LOCALES**Adolescentes están más expuestos a contraer VIH**

“Sin prevención no se puede frenar la epidemia”, afirmó Juan Marcano, presidente de la Asociación de Derechos Humanos entre Amigos de Margarita (Adham), al hablar en el conversatorio sobre VIH/Sida realizado en la Casa de la Cultura Ramón Vásquez Brito de Porlamar.

Marcano destacó además que el cincuenta por ciento de la población adolescente es sexualmente activa, por lo que corre el riesgo de ser víctima de esta terrible enfermedad si no se educa a tiempo.

“Aprendiendo a vivir con VIH/Sida”, nombre del evento, comenzó a las nueve de la mañana y contó con el patrocinio de la empresa Pharmaceutical Group / Cipla y la aprobación por parte del Ministerio del Poder Popular para la Ciencia, Tecnología e Industrias Intermedias con el fin de promocionar un servicio de consejería y prevención a escala regional.

Entre los temas tratados en el conversatorio fueron la adherencia a los medicamentos antirretrovirales y los servicios de consejería para ayudar a minimizar el impacto en personas que descubren ser VIH positivos.

La charla contó además con la participación de Jhonatan Rodríguez, directivo de la Organización StopVIH.



Juan Marcano, presidente de Adham. Foto Gustavo Granado

SOL DE MARGARITA © Copyright 2007, Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela